

Bonjour,

Je m'appelle Jessica, j'ai 14 ans et je suis présente en Église dans le cadre des messes familiales. Mon stage consistait à organiser et animer la Petite Pasto ainsi que le théâtre biblique lors des messes et liturgies famille à Saint-Basile.

Ce qui a changé en moi durant mon stage est ma confiance en moi. Avant j'avais beaucoup de difficulté à parler devant un public ou à donner mon opinion. Même s'il me reste du chemin à faire, je trouve que je me suis beaucoup améliorée et j'en suis très fière!

Je me suis découvert une passion: Enseigner. La petite Pasto a comme concept d'apprendre aux enfants de 3 à 5 ans qui est Jésus, qu'est-ce qu'il a fait dans sa vie, pourquoi vient-on à l'église, etc... Tout en étant amusant! J'ai adoré du début jusqu'à la fin !

La difficulté de mon stage était le fait que la Petite Pasto n'était pas très populaire à Saint-Basile. Il fallait que je trouve un moyen d'intéresser les jeunes pour qu'ils veuillent revenir, ainsi que d'en trouver d'autres que ça pourrait intéresser. Mais, avec de l'aide, j'ai réussi à relever le défi. Je souhaite, pour l'avenir, que ça va continuer à progresser.

J'aimerais remercier toutes les personnes qui m'on aidé à faire redémarrer la Petite Pasto à Saint-Basile. J'ai beaucoup aimé le résultat final! Je suis très contente d'avoir pu vivre l'expérience du projet Paladin. Je ne le regrette pas du tout!